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　　令和5年度　南丹市市民後見人フォローアップ研修　まとめ                  資料2

再掲

出席 9

欠席 4 0 4

６、出席状況について

　対象者数：13人　

７、アンケートについて　

　配布数：9人　回収：9人　　回収率：100％

　

１【目　的】

　南丹市市民後見人候補者名簿登録者のモチベーションや知識、スキルの維持・向上。

受任している市民後見人のスキルの向上と名簿登録者への反映を目的として実施する。

２【対象者】：南丹市市民後見人候補者名簿登録更新者　13名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（参加9名　欠席4名）

　　　　　　　　※欠席者4名には、後日資料と研修内容をまとめた物を郵送

３【実施日】：令和5年11月9日（木）13時30分～16時

４【会　場】：園部文化会館（アスエルそのべ）　大研修室１．２

５【内　容】：

「成年後見人としてご本人の意思決定を支えるために」

　　講師：一般社団法人　げんてん社会福祉士共同事務所

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 代表理事　大釜　訓　様

○講義１

   ・意思決定支援に関しての基礎に関する講義を実施。

○グループワーク１

　・２つのグループに分かれて事例を元にグループワークを実施。

〇グループワーク１　「発表・講評」

　・２つのグループより発表と講師より講評を実施。

〇講義２

　・意思決定支援を行う際の注意点や、チーム形成に関する講義を実施。

○グループワーク２

　・２つのグループに分かれて事例を元にグループワークを実施。

〇グループワーク２　「発表・講評・質疑応答」

　・２つのグループより発表と講師より講評、参加者からの質疑応答を実施。
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２、グループワークの内容について

【自由記載】

〇スピードがゆっくりでわかりやすかったです。

〇意思決定支援で支援者の陥りやすいミスにおいて、慎重に事を運ばないと責任重大

　であると思う。

〇グループワーク①②で具体的に意思決定について考えることが、重要であり注意点

　も具体的であった。

〇留意点を改めて聞かせていただいてよかったです。

〇意思決定支援の研修は多く受けてきました。今回の話、時間的問題か抽象的に思え

　た。

【自由記載】

〇いろいろな意見交換ができて参考になりました。

〇現実にある話しだと思うが、どんな場合もよく相談して、チームの中でゆるやかなプラ

　ンを立てることが大切。

〇大変良かったと思います。

〇本人さんの気持ちを大事（大切）に考えることを第一と考えます。

〇主の意思を確認しながら、主の立場に立ち考えることの大切さがわかりやすかった。
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３、フォローアップ研修の回数について
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【自由記載】

〇年1回ではせっかく知識を得ても忘れてしまう。

〇適宜にお願い致します。

〇年に1～２回あれば、情報や知識がえられるのでうれしい。

〇わからないこと、研修しても忘れることもあり、年2回以上のフォローアップ研修をお願

　いしたい。

〇研修に限らず、情報交換や社協を含む南丹市の状況を知る場にもなってほしい。

【本日の感想等自由記載】

〇本人の状況、状態、課題を正確に把握することの大切さを感じました。

〇人生において、良い人間関係を多く持っておくことがいかに大切かと思う。趣味を持ち

　友人も多く持つことで相談できるところも増す。

〇事例を多く知りたい。

〇1日も早い待機組の活動開始を一日千秋の思いで待っています。この一点に尽きます。
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